Kinder-Förderprojekt "El Izote" El Salvador e.V.

c/o Elisabeth Bentrup, Pfingstweidstr. 14, 61440 Oberursel salvador-projekt@gmx.de http://www.kinderprojekt-elsalvador.de



Oberursel, 18.06.2023

Liebe Freunde und Förderer des Projektes El Izote, liebe Mitglieder des Vereins El Izote,

vom 31. Mai bis 19.Juni waren zwei Gäste aus dem Partnerprojekt El Izote, El Salvador, zu Besuch in Oberursel. Isabel Depaz (Leiterin des Projektes) und Claudia Alfarez (Sozialpädagogin) waren am Fronleichnamsfest in Bommersheim präsent (siehe Fotos), besuchten den Weltladen in Oberursel, verbrachten einige Stunden in einem Kindergarten in Bommersheim und luden zu einem Frühstück in das Gemeindezentrum Liebfrauen ein.

Das Projekt in El Salvador wird seit vielen Jahren auch von der Ernst-Reuter-Schule II in Frankfurt, Unterstützergruppen in Kiel und dem Weltladen in Rodenbach unterstützt. Dies waren weitere Stationen in ihrem Besuchsprogramm.



Anlass des Besuchs war das Begehen der 20-jährigen Unterstützung des Kinderförder-Projektes El Izote durch die Kirchengemeinde St. Aureus und Justina und die Feier des 10jährigen Jubiläums des Vereins El Izote (mit Sitz in Oberursel).

Am 19. Juni fliegen sie zurück nach El Salvador; mit im Gepäck haben sie unendlich viele gute Gespräche, Notizen und Fotos von Momentaufnahmen und vor allem, dass sie sich in Oberursel wirklich willkommen fühlten.

Im Namen von Frau Depaz und Frau Alfarez möchte ich mich ganz herzlich bei all denen bedanken, die diese Begegnungen so lebendig mitgestaltet und finanziell unterstützt haben.

Ich werde mit den beiden Damen nach El Salvador fliegen, das Projekt besuchen und gerne im Frühherbst über meinen Besuch berichten.

Ich wünsche Ihnen und euch eine gute, erholsame Sommerzeit und grüße ganz herzlich,

Ihre/Eure Elisabeth Bentrup